
Hinsichtlich der mittelfristigen Finanzplanung und des Investitionsprogramms wird kein 

Empfehlungsbeschluss für den Gemeinderat gefasst. 

 


